

いざよい



津山高校がよりよくわかる

第1号

2022年5月発行

新学期の様子をお伝えします

入学式 【4月8日（金）】



4月8日（金）午後、入学式が行われました。式では、新入生を代表して小倉さんが宣誓をおこないました。校長式辞では、校訓「畏天敬人」について、『畏天』とは、「天を畏れる」、すなわち偉大なものの前に頭を垂れ、自らの至らなさに思いを深くし、謙虚であれ、という意味であり、「敬人」とは人を敬い、他者を愛し、周りの人々に心配りをせよ、決して自分中心になってはならない』という教えであることを述べました。また、教育活動を通して三つの資質能力V、G、R（裏面を御覧ください）を身に付けることを目標としていることについても触れ、一つ一つの活動に一生懸命取り組んでほしいと締めくくりました。

新入生はみんな少し緊張した面持ちでしたが、堂々とした姿で臨んでいました。コロナウイルス感染症対策の観点から、在校生は参列せず、吹奏楽部の演奏や合唱隊による合唱、校歌斉唱等はありませんでした。コロナ禍での入学式となったため、参加者はマスクを着用し、式場（体育館）の窓を開け常時換気にも努めました。

新入生研修 【4月18日（月）～20日（水）】

入学式後、新入生は最初に授業研修（高校での授業の受け方、予習・復習のやり方の研修）を受けます。それから年次集会や各クラスでのLHR活動を通じて、徐々に津山高校での生活に慣れていきます。そして仕上げの新入生研修では基調講演を聞いたり、各クラスで創意工夫を凝らしたスタンプを発表したりしてクラスの絆を一層深めていきました。

【生徒の感想から】

- 自分の意見を伝えることが苦手だったけど、スタンプやクラス目標で意見を出せたので、今後は意見をしっかりと伝えるように継続していきたい。
- この3日間の研修では、普段話したことがない人とも話すことができ、スタンプなどの取り組みを通して、クラスとして1つになることができました。
- 何気ない会話で仲良くなれた。みんなでたくさんの案を出して1つの目標を決めたり、スタンプの成功に向けて活動したりして団結力の強さを感じた。



スーパーサイエンスハイスクール 指定第Ⅲ期スタート！



津山高校は、新たに令和4年度から令和8年度の5年間、文部科学省からスーパーサイエンスハイスクール（SSH）第Ⅲ期の指定を受けました。これまでの指定10年間の成果を基に、高い専門性とグローバルな視点を兼ね備えた次世代トップサイエンティストの育成を目指し、引き続き生徒の Vision, Grit, Research Mind の育成を学校全体で目指していきます。

そのために、独自の学校設定科目や大学研究機関と連携した研修、chromebook 等の ICT を活用した課題研究活動、地域小中学校の理数教育支援、近隣 SSH 校との連携など様々な活動に取り組んでいきます。

Vision **G**rit **R**esearch Mind

グローバルな視点
で将来を見通す力

協働しながら
最後までやり抜く力

様々な科学的手法で
課題解決に向け探究する力



岡山大学教員による講義



課題研究指導(対面)



課題研究発表会(理数科)



課題研究発表会(オンライン)



福山大学での研修



SPring-8 SACLA 見学



津山中央病院での研修



本校での放射線に関する実習



Gravity Industries
エンジニアとの交流

令和三年度の活動の様子

2022.8.24 (水) 開催予定！！

OPEN SCHOOL

新型コロナウイルス感染症の状況が日々変化しているため、今後の状況によっては予定を変更する場合があります。詳細は情報誌「いざよい」と津山高校 HP で連絡いたします。

津山高校の最新情報はホームページ・十六夜ブログでチェック！！
「津山高校」で検索してね！
<http://www.tuyama.okayama-c.ed.jp>

